



In der Mitte der Nacht ist der Anfang des Tages

„Die Nacht ist vorgedrungen, der Tag ist nicht mehr fern...“

(Ev. Gesangbuch 16 / Gotteslob 220, 1)

Zum Warten gehört Aufmerksamkeit für das, was geschieht, das, was sich ereignet, ereignen soll. Zum erwartungsvollen Warten gehört Leidenschaft. Die Kerze, das Licht kann uns helfen, aufmerksam zu sein, den Blick, die Gedanken zu konzentrieren auf das, was kommt. Wir warten auf die Geburt Jesu, Zeichen der Hoffnung für unsere Welt.

*Die Nacht ist vorgedrungen,
der Tag ist nicht mehr fern.
So sei nun Lob gesungen
dem hellen Morgenstern.
Auch wer zur Nacht geweinet,
der stimme froh mit ein.
Der Morgenstern bescheinet
auch deine Angst und Pein.*

Jochen Klepper

Impulse

- Worauf warten Sie leidenschaftlich ?
- Was macht Sie froh ?

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Dr. Petra Knötzele

Bild: BirgitH @ pixelio.de

Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam

Nikola Beth, Agnes Doerr-Roet, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Dr. Christoph Klock, Dr. Petra Knötzele, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Stefanie Sehr, Dr. Hans Steubing, Britta Tembe

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt